Westfalen-Blatt vom 25.04.2023



Minden-Lübbecker Arbeitgeber forsten auf

Anlässlich seines 75-jährigen Bestehens nimmt sich der Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke des Themas Wald an und spendet einen fünfstelligen Betrag für eine Aufforstungsaktion in Petershagen. Der Waldanteil des Kreises Minden-Lübbecke liegt mit 12 Prozent weit unter dem Durchschnitt von NRW (27 Prozent) und ganz Deutschland (32 Prozent). Damit gilt der Kreis als "waldarme Region". Daher unterstützt der AGV anlässlich seines Jubiläums Aufforstungen in der Region mit 75.000 Euro. Gemeinsam mit der "Schutzgemeinschaft Deutscher Wald", Landesverband NRW, sollen kreisweit mit Kindergarten- und Jugendgruppen sowie Schulklassen mindestens 10.000 Bäume gepflanzt werden. Die ersten Setzlinge (Wildkirschen und Esskastanien) sind in Petershagen-Wegholm gepflanzt worden. Mit dabei sind (von links) Robert Falch (Minda Industrieanlagen), Elisabeth Holland (Firma Jenz), Förster Markus Uhr, André M. Fechner (AGV) und Ina Bormann (Regionalforstamt).